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2018 年度鎌倉三日会総会議事録 

  
 首記 2018 年度鎌倉三日会総会が下記の通り開催されましたのでご報告しま

す。 
記 

日  時： 2018 年 5 月 20 日（日）午後 1 時～2 時 

場  所： 鎌倉生涯学習センター 第５集会室 

議  題： 議案第 1 号  2017 年度活動報告 

      議案第 2 号  2017 年度決算報告及び監査報告 

      議案第 3 号  2018 年度活動方針（案） 

      議案第 4 号  2018 年度予算（案） 

      議案第 5 号  鎌倉三日会規約改正（案） 

      議案第 6 号  2018 年／2019 年度の役員選任（案） 

 

議事内容 

 開会宣言 （渋谷副会長） 

これより 2018 年度鎌倉三日会の総会を開催します。新村三日会会長よりご挨拶をお願 

いします。 

会長挨拶 （新村会長） 

 本日は五月晴れ、快晴の日に皆さんお集まり下さり誠に有難うございます。まずは、

総会成立の報告をお願いします。 

総会成立の報告 （荒井総務担当理事） 

 平成 30 年 3 月 15 日現在の会員数：102 名、出席者：40 名、委任状による欠席者：24

名、委任状を含む出席者：64 名のため鎌倉三日会規約第八条第 3 項に基づき、会員の過

半数を満たしておりますので、総会が成立していることをご報告します。 

 

(ア)  議長の選出 （渋谷副会長） 

総会の議長は新村会長にお願いしたいと思いますが宜しいでしょうかと発言した。出

席の皆さんより賛同の意を得ましたので、これより会長にお願いし議事を進めて頂き

たいと思います。 

（イ） 議案の審議 

   議長より、これより議案の審議を行います。 質問は、議案第 1 号から第 2 号、及

び第 3 号から第 4 号までの説明のあと各々お願い致します。 

  

  議案第 1 号 2017 年度活動報告 （渋谷副会長） 

   総会資料に基づき報告を行った。本年度は例会、理事会、ヨットクルーズ、秦野市
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の「実朝まつり」への参加など各月に亙り活発な活動を行いました。特にまちづくり

に関する多くの識者に講演を頂きました。鎌倉三日会会報は 4 月、8 月、2 月に発行し

ました。 市政に対しては建設的な提言を行うため、4 分科会が其々活発に取り組みま

した。 市役所の担当部門や関係者との意見交換なども活用して提言の具体化に努め

ました。 鎌倉三日会のホームページは「活動報告」などタイムリーにアップされて

います。しかし、まだ訪問者特に三日会会員以外の訪問者が少ないので、会報との連

携で内容を充実させ魅力を高めていきたいと考えています。 

 

 議案第 2 号 2017 年度決算報告及び監査報告 （田中(史)会計担当理事、藤塚監事） 

  2017 年度決算報告では、収入は年会費、新年会費、雑収入で 635,040 円であり、支出

は文化活動費、慶弔費、雑費等少々増えているが、計 624,529 円ほぼ予定通りであり

ました。次年度繰越金は 1,059,505 円で若干増加しましたと報告がありました。 

   監査結果、2017 年度は適正であることを認めますとの報告があった。 

以上議案第 1 号及び第 2 号は、特に異存なく承認されました。 

 

 議案第 3 号 2018 年度活動方針（案）（渋谷副会長） 

  2018 年度は、引き続き「鎌倉らしい魅力あるまちづくり」をテーマに、鎌倉市政の充 

実及び市民生活の向上に寄与するための活動に取り組んでいきます。 この活動方針に

沿って、講演会、分科会による調査研究を実施し、会員相互の意見交換や議論を重ねて、

市政への建設的な提言をし、具体的な成果として結実させたいと存じます。これらのバ

ックアップとして鎌倉三日会ホームページや鎌倉三日会会報の充実化を図ります。 さ

らに、２０21 年に刊行予定の「鎌倉三日会 70 周年記念誌」の準備に入ります。 楽しい

イベントも実施して、会員間の親睦をさらに深めます。皆さまの積極的な協力と参画を

お願いします。 

 

 議案第 4 号 2018 年度予算（案）（田中（史）会計担当理事） 

  2018 年度は、昨年度を参考として作成しましたが、会報のカラーページ化など若干増

加しましたが、文化活動費等は減じています。慶弔費は現時点予想困難であります。 

  以上議案第 3 号及び第 4 号は、特に異存なく承認されました。 

 

 議案第 5 号 鎌倉三日会規約 （改正案）（齋藤理事） 

  議長より、昨年から規約検討委員会を設立して検討を行い、その答申に基づいて理事

会で審議して改正案の成案を得ました。成案の内容は規約検討委員長の齋藤理事が説明

します。説明後に質問をお願いしますと要請がありました。 

  鎌倉三日会規約の改正の主なポイントは 2 点ありまして、１点目は(役員)第六条で、昨

今の会の運営を勘案して「副会長を複数名置く」ということ、2 点目は（理事会）第九条
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で、会の機動性を高めるため「内規の規定及び変更」を理事会で決める事にしたという

ことです。後は細かい句読点等を精査して明確にしたことです。 

以上規約改訂案についてご質問をお願いしたが、特に異存なく承認されました。 

 

 議案第 6 号 鎌倉三日会役員選任について 

   2018 年／2019 年度役員（案） 

  議長より、役員候補選考任委員会を設置して検討を行い、その答申に基づいて理事会

で審議いたしました。鎌倉三日会役員選任資料に基づき、理事候補者及び監事候補者に

ついてご説明します。 

  理事候補者のうち、会長に渋谷哲男氏、副会長に中村公司氏と齋藤俊英氏を選任し、

新任理事には山崎一眞氏を選任しました。 監事候補は、国方美沙子氏と三浦慎介氏（新

任）としました。 

  以上 2018 年／2019 年度役員（案）について、特に異存なく承認されました。 その

後、新しく選任された役員及び役員を退任された新村正純会長、藤塚育宏監事のご挨拶

が行われました。 

 

  議長より、「これをもちまして、本日の 2018 年度鎌倉三日会総会決議案は全て終了し

ました。皆さまのご協力有難うございました。」との発言がありました。 

                                    以上 


